



Wort der Wallfahrt „Himmel + Erde berühren“

Eröffnung der Kevelaer-Wallfahrt am Sonntag, 01. Mai 2022

Liebe Kolpingschwestern, liebe Kolpingbrüder im Kreisverband Wesel,

der 1. Mai rückt näher – und damit auch die Eröffnung der Wallfahrt in Kevelaer. Die Planungen schreiten voran, wie auch immer dann die Situation und die Bestimmungen sein werden, die Eröffnung der Wallfahrt wird stattfinden.

So laden wir euch vom Kreisvorstand Wesel auch herzlich zur Teilnahme an den Eröffnungsfeierlichkeiten ein:

8.00 Uhr Beten des Kreuzweges. Wir treffen uns am Klarissen Kloster und gehen den Großen Kreuzweg. Der Kreispräses wird ihn begleiten.

10.00 Uhr Eröffnung der Wallfahrtszeit

mit Bischof Joseph M. Bonnemain, Bischof von Chur/Schweiz.

Anschließend die Eröffnung der Wallfahrt im Forum PAX Christi.

Die Eröffnung der Wallfahrt ist ein fester Tag in unseren jährlichen Begegnungen und eine Wallfahrtseröffnung in Kevelaer ohne Beteiligung von Kolpinger auch undenkbar. Darum freuen wir uns, wenn wir wieder mit unseren Bannern und mit der Teilnahme von vielen Kolpingschwestern und Kolpingbrüder eine starke Präsenz zeigen und gerade in dieser Zeit ein Glaubenszeugnis geben und unsere Verbundenheit mit der Kirche deutlich machen.

Wir freuen uns auf euch und bis dahin kommt gut durch diese Zeit.

In diesem Sinne grüßen wir euch vom Kreisvorstand mit einen herzlichen Treu Kolping und mit Österlichem Segen

*Claudia Wullhorst
Kreisverband Wesel*

*Theo Kröll
Kreispräses Kleve*

